
Comment sa gérée la question du stationnement lorsque des événements seront organisés 
dans la salle de 800 personnes?  
 
Francesca Trop 


